



17. Dezember 2025

**Postulat**

von Selina Walgis (Grüne)  
und Balz Bürgisser (Grüne)

Der Stadtrat wird aufgefordert, zu prüfen, wie das Angebot Ferienplausch deutlich ausgebaut werden kann.

Begründung:

Der Ferienplausch ist ein beliebtes städtisches Angebot für Kinder und Jugendliche und findet jeweils in der ersten und letzten Sommerferienwoche an den beiden Standorten Sportzentrum Utogrund und Dreifachhalle Im Birch statt. Er bietet eine niederschwellige Möglichkeit, sich zu bewegen, Neues auszuprobieren und mit anderen Kindern und Jugendlichen in Kontakt zu kommen. Gerade für Familien, die während der Ferien in Zürich bleiben, stellt dieses kostenlose Angebot einen grossen Mehrwert dar.

Der Ferienplausch kann ohne Anmeldung besucht werden ist sehr niederschwellig und leistet einen wichtigen Beitrag zur Chancengerechtigkeit. Ein Ausbau des Ferienplauschs würde diese Wirkung weiter verstärken. Ein Ausbau auf zusätzliche Schulferienwochen und allenfalls zusätzliche Standorte könnten noch mehr Kindern Zugang zu sinnvoller Freizeitgestaltung ermöglichen, die Bewegung fördert und soziale Teilhabe stärkt.

Um möglichst vielen Kindern und Jugendlichen ein gesundes, aktives und sozial eingebundenes Ferienerlebnis zu ermöglichen, soll geprüft werden, wie dieses niederschwellige Angebot substanzell erweitert werden kann.